



8 Pièces

275 m²

Réf. V2468C0

990 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITEIdéalement perchée sur les paisibles hauteurs résidentielles de Vence, cette vaste villa d'environ 275 m² offre une vue panoramique jusqu'à la mer, l'Estérel et la campagne environnante. Bénéficiant d'une exposition agréable Sud-Ouest, la propriété s'étend sur un terrain généreux de plus de 2 300 m² avec piscine.La demeure se compose d'un hall d'entrée, d'une réception de presque 100 m² avec cheminée et terrasses au Sud-Est et au Sud-Ouest, d'une cuisine avec terrasse ainsi que de 3 chambres en suite, de plain-pied, et d'une grande double mezzanine ; le sous-sol, anciennement un ...

EXCLUSIVEIdeally perched on the peaceful residential heights of Vence, this vast villa of around 275 m² offers panoramic views as far as the sea, the East and the surrounding countryside. Benefiting from a pleasant south-west exposure, the property stands on a generous plot of over 2,300 m² with swimming pool.The house comprises an entrance hall, a reception room of almost 100 m² with pathway and terraces to the south-east and south-west, a kitchen with terrace and 3 en suite bedrooms on one level, plus a large double mezzanine; the basement, formerly a garage, offers additional space.An ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

